



8 Pièces

276 m²

Réf. 82560827

9 400 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Villa familiale entièrement rénovée avec des matériaux de qualité, en position dominante et bénéficiant d'une belle vue sur le château de Castellaras, édifiée sur un terrain de plus de 2 000 m2 avec piscine au sel chauffée, plusieurs arbres fruitiers, potager et garage. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, salon avec cheminée, salle à manger et cuisine ouverte, chambre de maître avec 2 dressings et salle de douche en suite, 3 chambres avec salles de bains en suite, 2 avec bureau en mezzanine, 1 autre chambre ou bureau, en mezzanine un salon TV, une salle de jeux et une ...

Family villa completely renovated to a high standard, in a dominant position with lovely views of the Château de Castellaras, set in grounds of over 2,000 m2 with heated saltwater swimming pool, several fruit trees, vegetable garden and garage. Ground floor: entrance hall, sitting room with fireplace, dining room and open-plan kitchen, master bedroom with 2 dressing rooms and en suite shower room, 3 bedrooms with en suite bathrooms, 2 with study on the mezzanine floor, 1 further bedroom or study, TV lounge on the mezzanine floor, games room and library with lovely views of the hills, gym with ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

